

Ciudad de Bagdad Bajo un Fuerte Bombardeo Aéreo

BAGDAD, octubre 5 (AP).— Aviones iraníes atacaron hoy temprano esta capital iraquesa y otras ciudades, a las pocas horas de que el cese de

fuego unilateral por parte de Irak entró en vigencia al amanecer, dijeron fuentes oficiales.

Un importante funcionario iraqués —que declinó ser identificado— dijo a periodistas que “el bando iraní no ha cumplido con el cese de fuego reclamado por los iraqués con efecto a partir de esta mañana. Aviones de guerra iraníes realizaron dos incursiones contra Bagdad”, informó, al leer una declaración preparada.

El comunicado indicó que dado que Irán violó el cese de fuego, Irak “conti-

nuará la justa y honorable batalla, sean cuales fueren sus duración y los sacrificios requeridos para la restauración de los derechos de Irak y la nación árabe”.

“El comandante de la Fuerza Aérea iraní insiste en continuar con sus aventuras aéreas, al enviar decenas de aviones iraníes para atacar Bagdad y otras ciudades, a pesar de las enormes pérdidas que sufre”, agregó.

Según la declaración dada a conocer a los pe-

—Favor pase a la página 47.



RECIBE A REY DE JORDANIA. Bagdad, Iraq, octubre 5.— El presidente de Iraq, Saddam Hussein, izquierda, recibe hoy en la Casa de Gobierno al Rey Hussein, de Jordania. (UNIFAX II de UPI).

Afirma Figueres Junta Salvadoreña no fue Impuesta por los EE.UU.

SAN JOSE, octubre 5. (ACAN-EFE).— El ex-Presidente de Costa Rica, José Figueres Ferrer afirmó que sería un “juicio atropellado” pensar que los miembros de la Junta de Gobierno de El Salvador fueron impuestos por los Estados Unidos.

En un debate sobre la política exterior norteamericana, organizado por estudiantes de ciencias políticas de la Universidad de Costa Rica, el ex-mandatario afirmó que la Junta civico-militar que gobierna El Salvador busca

preservar la democracia en ese país mediante reformas graduales.

“Se debe tener paciencia ante la situación salvadoreña”, expresó Figueres. Por otra parte, el Embajador de los Estados Unidos en esta capital, Francis McNeil, manifestó que su Gobierno había adoptado una actitud en el caso de El Salvador, diferente a la que asumió con Nicaragua.

Indicó que las autoridades norteamericanas no

—Favor pase a la página 47.

Empresas Nacionalizadas Investigarán en Perú

LIMA, octubre 5 (AP). El gobierno anunció que las empresas de propiedad social —uno de los mayores objetivos económicos del régimen militar izquierdista, que encabezó el general Juan Velasco Alvarado— serán objeto de una investigación contable ante la “posible comisión” de robos en el proceso de su constitución.

Terry, designó una comisión investigadora por 120 días.

La resolución respectiva expresa que la evaluación preliminar hecha por los funcionarios al asumir el cargo “denota en primer análisis, la posible comisión de delitos contra el patrimonio en perjuicio de las empresas y de FONAPS”, el Fondo Nacional de Promoción de la Propiedad Social.

El FONAPS, de capital íntegramente estatal,

—Favor pase a la página 45.

México Moderniza a su Ejército por Crisis C.A.

MEXICO, octubre 5. (Por Bruno López K.). (UPI).— Las Fuerzas Armadas Mexicanas han lanzado una campaña de modernización, que según los analistas indica, en parte, su creciente preocupación de que México sea afectado por la violencia de Centro-América.

La campaña, tanto como la nueva afluencia petrolera del país, ha atraído la atención de vendedores internacionales de armamento, que ven en México, un mercado virgen.

“Han crecido las necesidades de protección y de vigilancia. Las instalaciones vitales, como son las de petróleo, de la Comi-

—Favor pase a la página 47.



SCHMIDT DEPOSITA VOTO. Hamburgo, Alemania Occidental, octubre 5.— El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, deposita su voto en la urna ubicada en una escuela secundaria, en las elecciones parlamentarias de hoy. Le acompaña su esposa, Hannelore.

Schmidt Reelegido Canciller

BONN, octubre 5 (EFE).— A pesar de la ligera mayoría lograda por Franz Josef Strauss, Helmut Schmidt podrá seguir durante cuatro años como canciller de Alemania Federal al frente de un gobierno de coalición.

Los resultados provisionales, en los que se supone un porcentaje de error inferior al 0,5 por ciento, dan a los partidos “Unión Cristiano-Demócrata” (CDU) y “Unión Cristianossocial (CSU), que presentaron conjuntamente al candidato a la cancillería Franz Josef Strauss, un 44,4 por ciento de los sufragios.

Sus rivales Socialdemócratas (SPD), obtuvieron un 1,3 menos en sus porcentajes, es decir, el 43,1

—Favor pase a la página 42.



EXILIADA. Francfort, Alemania Occidental, octubre 5.— La derrocada presidenta interina de Bolivia, Lidia Gueiler, sonríe durante una reunión con los periodistas en el aeropuerto de Francfort. (UNIFAX II de UPI).

Nueva Guerra Amenaza Medio Oriente Dice Papa

OTRANTO, Italia, octubre 5 (AP). El Papa Juan Pablo II advirtió hoy que las “tensiones y desacuerdos” en el Oriente Medio amenazan con convertirse en una nueva guerra y apeló a judíos y musulmanes a hacer de Jerusalén un “hogar común”.

El Pontífice formuló sus apreciaciones en una sobria homilía que pronunció durante la misa al aire que celebró en esta ciudad del sur de Italia, marcando el quinto centenario de la masacre de 800 residentes, y el obispo de Otranto por

invasores turcos.

Cubierto con una capa roja y una mitra bordada en oro, Juan Pablo se dirigió a más de 100.000 personas reunidas en la llamada “Colina de los Mártires”, llamada en honor de los 800 residentes locales decapitados por los turcos. Otranto aún reverencia reliquias de 500 mártires.

La de Juan Pablo II fue la primera visita papal al extremo sur de Italia desde 1968, cuando Paulo VI pasó la Navidad con obre-

—Favor pase a la página 47.

Seria División en el Comité Central Polaco

VARSOVIA, octubre 5 (UPI). Una reunión plenaria del Comité Central del Partido Comunista polaco ha revelado hondas divisiones entre la vieja guardia leal al ex primer secretario Edward Gierek y los funcionarios que pretenden cambios radicales en el país.

ante el Comité Central.

“No podemos salir de la crisis actual con meras promesas y declaraciones de buena voluntad”, expresó Tadeusz Fiszbach, líder del partido en Gdansk, haciendo una obvia alusión al cauteloso informe de Kania.

Stanislaw Kania, quien sustituyó a Gierek el 6 de septiembre, fue blanco de las críticas de los elementos liberales por no haber nombrado a las personas culpables de corrupción bajo Gierek en un discurso que pronunció el sábado

Numerosos polacos se mostraron decepcionados por el discurso de Kania.

Aunque el nuevo primer secretario del partido atacó la gestión económica de Gierek y prometió ciertas medidas de racionaliza-

—Favor pase a la página 45.



MANIFESTACION CONTRA EL FASCISMO. Paris, octubre 5.— Manifestantes marcharon anoche por los Campos Eliseos enarbolando una bandera israelí y una pancarta que dice: “Actuemos contra el fascismo”. Alrededor de 20.000 personas participaron en la marcha, convocada por organizaciones sionistas, en protesta por el atentado dinamitero contra una sinagoga de esta capital, que dejó tres muertos y 12 heridos. (UNIFAX II de UPI).